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VOSOTROS PUEDES HACER TODO, OS TE DIGO, VOSOTROS ERES EL ALQUIMISTA, AQUÉL QUE
CONVIERTE EL ORO EN SIMPLE PIEDRA O LA SIMPLE PIEDRA SE CONVIERTE EN DIAMANTE,

VOSOTROS LO HACES. PERO VOSOTROS ESTÁS LEJOS DE CREER, ESTAS LEJOS DE CREERTE QUE
ERES CAPAZ, PORQUE TE HAS OLVIDADO DEL PADRE, PORQUE TE HAS DISTANCIADO DE ÉL,

PORQUE NO ESTÁS CON ÉL.

[20131124] Amados míos, la paz esté con vosotros, que vosotros como espíritus que sois se puedan
levantar el ánimo, en valor, en justicia. Vosotros puedas conocerte a ti mismo, puedas hacer lo que
debes hacer para merecer una vida sagrada, una vida espiritual. Amados hermanos, seguidme y Yo
os haré descansar, pero deja que tu corazón venga y esté y desee ser sanado, ser purificado, deja que
tu corazón se ensanche de esta vida espiritual.

Amados hermanos, están aquí, están aquí juntos, reunidos buscando algo y Yo os les digo, porque ya
estás aprendiendo a reconocer que no hay nada por fuera qué buscar, que es en ti mismo que se
encuentra todo, estás encontrando. Pero, Yo os les digo, amados hermanos, créanse, créanse que son
vosotros Espíritus que están aquí en este cuerpo, en el que hoy posees vosotros, créete que tu cuerpo
sin ti, es deshabitado y nada es. Si unos a otros se ven caminar, se ven hacer actividades que vosotros
ves, no es tu cuerpo, vuestro cuerpo es tan solo un vehículo o como os dije, un templo o una casa.
El que piensa, el que escucha, el que ve, el que siente, el que huele, todo lo que hagas no es tu
cuerpo, eres tú, amados hermanos, eres tú el SER que estás en ese cuerpecito o como le queráis
llamar. Eres tú pensando, haciendo, eres tú todo. Es por eso que en vosotros está la vida y está la
muerte.

Solo es cuestión de que vos se vean, logres observar vuestra dirección que llevas y entonces se darán
cuenta qué están haciendo, en dónde andan. Y solo así podrás conocerte a ti mismo y ya no mirarás
a ningún lado buscándome, no mirarás a ningún lado, ni alzarás los ojos al cielo pensando que de
allá he de venir, no. Ya vosotros saben que Yo estoy con vosotros siempre y que jamás os he
abandonado, que he venido desde tiempo en tiempo buscándoles, y buscándoles convencer que hay
una vida nueva, hay una vida real dentro de ti, una vida de la cual no necesitáis nada de afuera y
que todo lo tienes cuando vosotros sabes que eres el SER, que eres el Hijo del Padre y que mi Padre
te ha enviado y que Él os ha hecho a imagen y semejanza.

Hermanos amados, mi amada y bendita Humanidad y vosotros, no han podido descifrar mis
diferentes venidas a la tierra, no han podido descifrar mi estancia aquí en este mundo tierra, no han
sabido a qué he venido. Pero Yo hasta este tiempo, os vengo a ti, como he venido siempre a decirte
que no necesitáis de nada. Si vosotros hoy vives una vida, como la que hoy se vive, si sientes el
universo como lo sientes, si pasan cosas como las ves, éstas salen de tu alma, salen de tu mente y se
postran en la Madre Tierra. Pero vosotros sois el creador de todas las cosas que suceden en este
mundo, solo basta hacerte responsable de ti mismo y aceptarte como el CREADOR, que lo has sido,
lo eres y lo seguirás siendo por siempre. Porque lo único que ha pasado en vuestras vidas, es la
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estancia en diferentes lugares y las diferentes formas que habéis elegido para vivirlas y te surge la
experiencia, puede ser una experiencia amable, dichosa, divina o puede ser una experiencia caótica
en vuestra vida.

Solo hasta que vosotros se acepten como los creadores de vuestro propio mundo, de vuestra propia
vida, estarás entendiendo tus estancias en este mundo, tu ir y venir y estarás entendiendo y creyendo
que vos eres el creador de cada paso de vuestra vida, y así sabrás que vosotros sois Dioses. Solo
cuando admitas que todo lo que vive y existe en tu mundo tierra, es hecho por ti mismo en cada
tiempo. ¿Acaso no se acuerdan que Yo os te he dicho: El que siembra cosecha? Y vosotros podrías
responder a esa pregunta diciendo: ¿Qué he sembrado si Yo no he matado, no he violado, no he
sido nada en este mundo, en esta vida? Y Yo os te digo, no podrás comprenderte a ti mismo
mientras no aceptes que vosotros eres el Creador y que has vivido tantas vidas en este mundo y que
has hecho, no podrás empatar esta verdad en tu SER.

Pues este es el tiempo, es el momento de que vosotros puedas aquilatar esta verdad, reconocerte y
empezar a cambiar. Porque nada es de la nada, no penséis que ha de llegar un cambio sin que
vosotros lo generes, no penséis vosotros eso. Ni ya no seas como los demás vuestros hermanos, que
todavía esperan verme venir sobre una nube, en cuanto Yo ya estoy. Es en tu ignorancia, porque tu
ignorancia es la nube y Yo vengo ante ti a esclarecer tus pensamientos, tu alma, tu SER. Yo así estoy
contigo siempre y nunca me he ido. Porque lo que viste que pasó en aquellos tiempos, fue
solamente mutilado mi cuerpo, fue arrollado mi cuerpo por vosotros, pero solo fue mi cuerpo, más
a Mí mismo no me tocaste, mis bien amados.

Compréndete, compréndete muy bien y vuelve a ti, esta es la hora en la cual vosotros debéis estar
presente, estar aquí presente vosotros, porque el pasado ya no existe, ni el futuro tampoco ha
llegado, solo existes aquí, solo posiciónate aquí en esta estancia y razona muy bien que todos tus
triunfos y fracasos es por ti, que has empleado las fuerzas en diferentes formas, porque lo que pides
os se da. En tu cosmos, en este cosmos hay lo que vos has hecho y vosotros quisieres algo diferente
en tu vida, pero no puede llegar a ti mientras hayas hecho todo lo malo, todo lo que para hoy no
es, pero está en el cosmos y entonces eso es lo que baja a tu vida y vives ese mundo. Hermanos, me
refiero a las enfermedades, a las guerras, a los huracanes, a los terremotos, me refiero a todo lo que
vos contemplas en tu vida y que no quisieras que pasara, por de eso vosotros inundaste el cosmos y
está allí congelado dispuesto a salir en cuanto sea necesario en tu vida, porque es tu propio castigo.

Como hoy, vosotros tienes que mejorar tu vida y hacer cosas, cambiarlas, cambia tu forma, tu
manera de ser, de creer, rompe con esas formas, y entonces cosas nuevas verás y vendrán a ti, pero
esto es sembrar y cosechar. Entonces es el tiempo, es el momento, el momento ideal en vuestra vida,
porque vosotros eres el Creador, vosotros puedes cambiar todo y lo tendrás qué hacer, porque es tu
compromiso, porque es lo que tienes qué hacer para mirar otro paraíso. Pues hoy, hoy vosotros
tenéis que seguir vigilándote paso a paso, vigilando tu vida y Yo os te digo, los cambios son los que
te llevan, los que te han llevado y los que te llevarán a mundos nuevos, a estados nuevos de SER y
vivirás como vos has querido y como vos quieras así será, como ha sido siempre. Porque de vosotros
surge la magia del destino, vosotros lo formas, aunque no tengas conciencia de lo que haces, siempre
lo haces.

Solo deseo que puedas ubicarte en tu alma, la puedas sentir, porque de tu alma pasa a tu mente y de
tu mente pasa al exterior y allí para cometer cualquier cosa en la cual vosotros estés pensando hacer.
Porque pecas con tu mente, pecas con tu corazón, porque desde el momento que tu alma, que ese
tu gran sentimiento brota hacia otra cosa, aunque no lo vean los demás, ya estás pecando o estás
buscando una vida nueva, un reino. Antes que tus manos toquen lo que pienses, ya lo hiciste con tu
alma y tu mente, pues ya tienes el pecado o el paraíso. Solo vosotros tienes que controlarte, solo ese
control saldrá del gran conocimiento que eres un SER dentro de este cuerpo y como SER, como Hijo
del Padre, lo piensas todo, lo adquieres todo y estás donde tu corazón, donde tu tesoro allí está.

Es por eso que os digo renuévense, renuévense, amados míos, entren en esa comprensión divina, en
ese perdón sublime de ti mismo. Porque este universo, este mundo tierra, de cierto te digo, que
sufrirá las inclemencias de vosotros y vosotros como hasta hoy no has mirado de dónde ha
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descendido, de dónde viene cualquier cosa que pasa en tu exterior, vosotros verás muchas cosas,
pero las cosas no vienen de afuera, sino es de vosotros mismos, hermanos. Y vosotros quieres que
este mundo esté renovado, eso primero lo tienes que hacer tú mismo, tienes que renovarte, tienes
que soltar de tu conciencia, de tu alma, todos los preceptos negativos de tu vida que hayas vivido y
que os lo tengas muy grabado en vuestra mentecita y todavía en vuestra alma, como son la
prepotencia, la envidia, los celos, las ambiciones, los adulterios. Todo lo que vosotros sabes, habrá
de dominarse en vosotros mismos, y cuando vosotros domines eso en ti, este mundo empezará a
percibir algo nuevo, algo diferente. Pero mientras vosotros no cambies, no esperes ver cambiado
este mundo, porque eso no va a pasar, eso pasa desde el fondo de ti, vos como SER, vos como
ESPÍRITU pasa, eso es de adentro hacia afuera, nunca son las cosas de afuera hacia adentro. Aunque
así lo ha visto mi amada Humanidad y vosotros también, pero nunca llega así, siempre sale de tu
corazón y es esparcido en el universo y después regresa hacia ti y hace estragos en ti.

¿Pues no bien os sabéis que os dije, que no contaminaba lo que entra, sino lo que sale? Pues eso es,
mis bien amados. Porque afuera no está la contaminación, sino está en tu corazón, está en lo que
crees vosotros. Vosotros puedes hacer todo, os te digo, vosotros eres el Alquimista, aquél que
convierte el oro en simple piedra o la simple piedra se convierte en diamante, vosotros lo haces.
Pero vosotros estás lejos de creer, estas lejos de creerte que eres capaz, porque te has olvidado del
Padre, porque te has distanciado de Él, porque no estás con Él. Solo créanse, créanse que son hijos
del Padre, de ese Creador universal, ese Creador que ha hecho todo, pero que vosotros habéis
hecho todo a ti mismo. Pero habéis trabajado, habéis convertido tu energía positiva en negativa y
con esa energía habéis hecho todo lo que rige en este mundo, todo.

Hoy que vosotros quieres una vida nueva, no la puedes encontrar porque la buscas afuera y esa
medicina verdadera no está afuera, sino está en tu corazón, está en tu fe, es tu fe misma. Porque eres
la fe, pero hoy la fe la tenéis en el lado opuesto, porque decretas todo y todo aparece en vosotros.
¿No has dicho, pues, que estás gravemente enfermo, que habéis estado enfermo? ¿No has invocado
la enfermedad que está? ¿No la has afirmado vosotros que están todas las enfermedades y que no
pueden sanarse? ¿No habéis afirmado que no hay nada y eso es lo que no hay? Eso eres tú y esa ha
sido tu energía convertida en ese lado opuesto, en el no puedo, no hay, en el que no eres grande,
en el que no eres hijo de Dios porque así no quieres parecer que eres. Porque a vosotros la maldad
les ha nublado vuestro camino, les ha apartado de ese mundo divino del Padre.

Pero hoy tienes esa oportunidad, solo créete, solo convéncete que eres el Creador de vuestra vida y
ya verás cómo cambias las cosas y ya sabrás que las cosas no cambian sin que vosotros lo puedas
decretar en tu mundo. Porque tanto tiempo vosotros en la tierra, los hombres han dicho o ponen a
un hombre a Satán acá y ponen a un Dios y que ellos son los que mueven el universo, el mundo y
que ellos son los que pueden imponer en tu vida todo lo que vos tengas. ¿No habéis dicho, pues,
que Satán te ha tentado? Y esos dos personajes no existen fuera de ti, que esos los tienes vosotros
muy profundo en tu corazón y que de ahí salen, de ahí salen y vosotros no os habéis dado cuenta
que de ti salen, que vosotros eres el que habéis hecho esas imágenes, porque vosotros las han hecho
y hasta las han pintado.

Hermanos amados, este es el tiempo en el que vosotros debes salir de esas creencias, porque esas
creencias fueron de ayer, son de ayer, hoy estás aquí en este tiempo, en este tiempo donde tienes
que conocerte a ti mismo, tienes que saber de ti mismo que eres el pleno creador de ti, de tus
entornos. Y entonces no dejarán pasar a ninguna perturbación, a ninguna tentación de tu alma, no
dejarás vivir ya jamás a la prepotencia, sino solamente vivirás tú, responsable de ti, hacedor de tu
mundo como siempre lo han hecho, solo vivirás tú conociendo tu poder y ejecutándolo fuertemente
en tu vida, pero es necesario que vosotros comprendas y te comprendas que eres el Creador, es
necesario que vosotros te creas y creas que lo eres. Porque vosotros vives en la incredulidad,
vosotros viven en la incredulidad, porque ves tan lejos lo que Yo os he hablado, lo que Yo os he
dicho en todos los tiempos. Y en este tiempo en el que vine a estar con vosotros os dije: “Si tuvieras
la fe como el tamaño de una mostaza, dirías a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría”. Pero
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vosotros lo ves tan lejos, tan fantasioso en tu mente, que decís que eso no es posible, que eso no se
puede hacer. Estás tan lejos de comprenderte TÚ VERDAD.

Pero os te digo, estás aquí, comiencen a trabajar, amados míos, comiencen a trabajar juntos y ya que
están juntos en esta Escuela Espiritual, pues háganlo juntos, pero no desmayes nunca, pero háganlo,
porque este es el distintivo que a vosotros Yo te doy y tú presentarás ante tus hermanos esta nueva
forma de vida. Porque vosotros sufres por el materialismo, sufres por las cosas y no sabéis qué tan
lejos estás, que tanto es ese velo oscuro que nubla tus ojos de tu alma. Si vosotros te creyeras a ti,
¿qué falta te harían las cosas? ¿No te digo, pues, que de ti sale todo? Y así como has hecho todo lo
que no quieres hoy, así podrías cambiarlo.

Hermanos míos, vosotros sufres porque es tanta vuestra ignorancia, porque es tanto que no alcanzas
a ver que tú eres el Creador, solo cambia y cambiarán las cosas. Siempre ha sido así en tu vida,
siempre ha sido así, solo cambios, solo cambios. Solamente hoy vengo a recordarte que has
cambiado del lado positivo a ese lado negativo y habéis estado estacionados ahí durante tantos
tiempos. Pero hoy Yo vengo a quitarte las vendas oscuras que te han mantenido bajo ese camino
oscuro, tenebroso y vengo a decirte que tú eres le creador de tu mundo, de tu vida. Como lo es el
vuestro Padre, el Creador que es creador de este universo y de todo lo demás, tú eres creador de tu
mundo, de todo lo que tienes, de todo lo que vas a tener y de todo lo que has tenido. Solo tú eres
el responsable de tu vida, solo es un darse cuenta; dense cuenta, pues, dense cuenta de sí mismos y
el mundo estará a tus pies, las cosas estarán a tus pies y todo estará dispuesto a ser el cambio divino,
el cambio que vos buscas y el cambio que deseas que esto cambie.

Amados hermanos, sigue adelante y no os detengáis en vuestros pasos, no veas hacia afuera, no veas
a nada, a nadie, solo obsérvate a ti mismo y no dejes que se apague esta luz candente en tu vida, en
tu mundo, avívala, anímala y que siga extendiéndose como las verdolagas en tu tierra. Demuestren,
pues, esta capacidad y pongan en alto con los hechos a esta Escuela donde Yo vengo a impartir esta
Doctrina Espiritual para vosotros, donde vengo a darles lo tuyo, lo que has perdido una vez, pero
aquí te lo vengo a dar, porque Soy trabajador tuyo y vengo para ti y estoy para ti. Benditos sean
pues, benditos sean vosotros en esta hora y siempre y para siempre. Este es mi mensaje, este es mi
amor que Yo he tenido para ti, mis bien amados, y Yo les digo, hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


